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VESPERTINA RADIO 
Viernes 16 de Noviembre de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza. 4 mil integrantes del frente amplio de izquierda queretana, apoyan la candidatura de 
Alejandro Encinas, a la dirigencia nacional del PRD, según el coordinador de dicho frente en la 
unidad, Armando Avalos quien resalta que acudirán a la ciudad de México el próximo lunes a 
darle su respaldo al que fue jefe de gobierno interino en sustitución de Andrés Manuel López 
Obrador. (PIQ) 
 
LEGISLATURA 
Cabeza. Fernando Urbiola Ledesma asegura que se estudia la posibilidad de hacer más 
expeditos los trámites de adopciones; apunta que en un 50% las parejas que pretenden adoptar a 
un menor, desisten de adoptar debido a que el proceso es largo y se tarda años. (PIQ) 
 
Cabeza. Después de un año de no sesionar, este día la comisión de fomento industrial, comercial y 
cooperativismo aprobó llevar a cabo un censo de artesanos, con la finalidad de conocer cuántas 
personas en el estado se dedican a esta labor, señaló en sesión Fernando Urbiola presidente de 
dicha comisión. (PC) 
 
Cabeza. La comisión legislativa de la familia realizará la conferencia magistral denominada 
Adopción, niños en espera de una familia, que se va a llevar a cabo en la casa legislativa. (PC) 
 
Cabeza. Denuncia el diputado de Nueva alianza, Oscar Arturo Rodríguez Cervantes, que la 
comisión creada para el apoyo a las festividades del  bicentenario de la independencia y el 
centenario de la revolución, carece de validez, ya que hay 4 integrantes panistas y la ley orgánica 
señala que por lo menos deben ser dos fuerzas políticas las que integren esta comisión. (PIQ) 
 
Hoy se realiza en un hotel de la avenida 5 de febrero, el informe de actividades del PRI, del grupo 
de legisladores que encabeza Jaime Escobedo ante la LV legislatura. (PIQ) 
 
 



Cabeza. Este medio día rinde su primer informe de actividades legislativas el grupo parlamentario 
del PRI. (PC) 
 
En el congreso del Estado, dos personas cobran el salario de coordinador de comunicación social: 
el saliente Raúl Estrada y el entrante Alejandro Guillen, quien funge como sustituto titular, 
cobrando lo mismo pero sin ocupar una plaza señaló el oficial mayor Gerardo Cuanalo. (PC) 
 
Raúl Estrada Tsuru, quien fungió como coordinador de comunicación de la LV Legislatura, señaló 
que apoyará al PAN la labor de la fracción legislativa del PAN hasta el 15 de diciembre. (PC) 
 
SECCIONES 
Carlos Alcaraz comenta que la CANACO en Querétaro realiza una importante cruzada a favor de 
los damnificados de Tabasco, en las tiendas Wal-Mart y Comercial mexicana. Es un esfuerzo 
importante y digno de replicarse. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Con una inversión de mil 300 mdp, la Secretaria de energía, Georgina Kessel inauguró el 
libramiento Querétaro y la estación de compresión de gas natural en El Sauz, Pedro Escobedo. La 
estación abastecerá a San Luis Potosí, Guanajuato y Querétaro. (PC) 
 
Entre las actividades que se realizan en este momento, la visita de la secretaría de energía federal, 
Georgina Kessel, está con el gobernador del estado, entregando el libramiento Querétaro y la 
estación de compresión de gas del Sauz en Pedro Escobedo. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Confirma Raymundo Gómez  que el 19 de noviembre será el tradicional desfile de la revolución 
mexicana; explica que en el calendario escolar 2008, viene señalado el lunes como día de asueto, 
para los estudiantes. (PIQ) 
 

SOCIEDAD 
Cabeza. El padre José Morales Flores, anuncia que el 19 de noviembre, se va a llevar a cabo la 
asamblea diocesana de pastoral, en el seminario conciliar. Destaca que se pretende que los 
representantes de las parroquias y el señor Obispo Mario de Gasperin, realicen una evaluación de 
las actividades pastorales y litúrgicas que se han efectuado durante todo el año. (PIQ) 
 
Poco más de 150 mil queretanos han decidido emigrar y en su mayoría radican en los Estados 
Unidos, señala el presidente de la comisión de asuntos del emigrante, José González Ruiz. 
Asegura que para la época decembrina se espera la llegada de cerca de 35 mil paisanos, lo que se 
reflejará una derrama económica cercana a los 30 mdp, para Querétaro. (PIQ) 
 
Incrementa la migración de indígenas del estado. Actualmente Querétaro ocupa el cuarto lugar 
nacional con esta problemática, dio a conocer Aurelio Cigala, delegado de la Comisión nacional 
para el desarrollo de los pueblos indígenas. (PC) 
 
El delegado de la comisión estatal de los pueblos indígenas, Aurelio Cigala Páez y el presidente 
de la comisión respectiva en el congreso local, el priista Magdaleno Muñoz, se reunieron con los 
concesionarios de los tranvías turísticos que operan en el centro histórico, para pedirles que las 
unidades se queden más tiempo en la plaza fundadores, con la intención de promover las 
artesanías entre los turistas, ahí donde se reubicó a las llamadas Marías que venden este tipo de 
productos. (PIQ) 
 
Cabeza. Aprueba la comisión de asuntos indígenas de la LV legislatura que a partir de hoy se 
impartan cursos de capacitación a los guías turísticos de los tranvías, a fin de que no sólo se 
resuelva el asunto de las paradas en plaza Fundadores, sino que además brinden información a 



los turistas nacionales y extranjeros sobre las indígenas que se encuentran laborando en dicho 
lugar. (PC) 
 
El Director del DIF estatal, Fernando Romano, señaló que disponen de 2 mil cobijas adicionales a 
las 10 mil que ya se repartieron en días pasado por la Dirección de Gestión de emergencias. (PC) 
 
Cabeza. Con el propósito de ayudar al pueblo de Tabasco, el DIF estatal envió poco más de 17 
toneladas de pollo congelado que beneficiará a cerca de 170 mil personas, anuncio el director de 
esta dependencia, Fernando Romano. (PIQ) 
 
Cabeza. Con les temas de anorexia y bulimia y el Internet como el enemigo dentro de casa, del 22 
al 24 de noviembre se llevará a cabo el primer congreso de prevención de adicciones, violencia y 
delito, anticipó el director del DIF estatal, Fernando Romano. (PC) 
 
Cabeza. Del 22 al 24 de noviembre, se realizará el tercer congreso de prevención de adicciones, 
violencia y delitos en la entidad, informó el titular del DIF, Fernando Romano, quien resaltó que en 
dicho congreso se tratará el tema de problemas alimentarios, así como también el de uso de 
Internet. (PIQ) 
 
En solidaridad con el gobierno de Tabasco, la Presidenta del SEDIF, Marcela Torres, dio el 
banderazo de salida frente al DIF al trailer que va a llevar las 17 toneladas de pollo en forma de 
palomitas y nuggets a los damnificados por las inundaciones. Es un donativo de la empresa 
Pilgreems Pride. (PC) 
 
Invita la Diócesis a Andrés Manuel López Obrador, a sumarse al trabajo nacional que se está 
haciendo para apoyar a los damnificados de Tabasco y con ello pongan en práctica su discurso de 
Primero los pobres. (PIQ) 
 
Cabeza. El superintendente de la CFE en Querétaro, Mauricio Reyes Caracheo señaló que se ha 
logrado disminuir en este año del 3 al 1% el robo de energía. (PC) 
 
Cabeza. Se clausuró el curso intensivo para paramédicos, donado por el alcalde la ciudad de 
Bakersfield California, en el que participaron 62 elementos del  heroico cuerpo de bomberos. (PIQ) 
 
Cabeza. En el presente año se ha logrado reducir el problema del robo de energía en la entidad, 
destaca Mauricio Reyes, superintendente de la Comisión federal de electricidad, quien apuntó que 
esta práctica se ha detectado en casi todos los sectores excepto la industria y ha pasado de un 3% 
a  un 1%. (PIQ) 
 
Se realizó el torneo de golf a go go, Por ti Michel, que realiza AMANC. Hubo una participación de 
140 jugadores; cada uno aportó mil 500 pesos que serán donados a la Asociación Mexicana de 
Ayuda a Niños con Cáncer. (PC) 
 
Entrevista. Sandra de Alegre comenta que llevan ya 5 años en la tarea de AMANC, en principio 
como apoyo a Michel y después viendo que muchos niños lo necesitan. Elsa Nazar apunta que lo 
que se recaudó fue para el albergue. Ofelia Nazar dice que están constantemente auditadas y 
todo lo hacen con transparencia, para que la gente sepa que el dinero que aporta está siendo bien 
usado.  
 
El próximo 1 y 2 de diciembre, el DIF municipal y diversos medios de comunicación, realizarán una 
colecta por un Querétaro sin frío. Participan Multimundo, Televisa Querétaro, la Unión Ganadera 
Regional de Querétaro y otras instancias. Estarán en los dos SAM’s, en la Feria Internacional de 
Querétaro y el objetivo es recaudar 10 mil cobijas. (PC) 
 



Durante la campaña “Todos por un Querétaro sin frío” esperan recolectar hasta 20 mil cobijas para 
repartir entre la población más vulnerable, durante la época del invierno, dice la directora del DIF, 
Martha Sheley aquí en el municipio de Querétaro. (PIQ) 
 
Durante la campaña “Todos por un día sin frío” hay que entrarle con la donación de una cobija a 
quien más lo necesita. (PIQ) 
 
Murió el locutor Miguel Ángel Lara Cortés, a consecuencia de un ataque cardiaco. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Se dispondrá de hasta 350 elementos por turno, durante el operativo de seguridad del puente por 
el aniversario de la Revolución Mexicana, dio a conocer el Secretario de gobierno municipal, Jorge 
Luis Alarcón,  quien dijo que el centro histórico y los centros comerciales son los puntos de mayor 
interés por parte de la autoridad. (PC)  
 
El secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luís  Alarcón, informa que durante 
este puente del 16 al 20 habrá hasta 350 policías por turno para realizar operativos especiales de 
vigilancia en diversos punto, a fin de salvaguardar la seguridad de los queretanos y de los turistas 
que nos visitan. (PIQ) 
 
Denuncia la presidenta de la FECOPSE, Roció Alvarado, que en el mercado de la cruz, los líderes 
de los locatarios han cometido abusos  en contra de los propios  comerciantes, por lo cual hizo un 
llamado a las autoridades municipales, para que intervengan en dicho conflicto. (PIQ) 
 
El presidente de la comisión electoral del mercado de la cruz, Rafael Moreno, pidió a los locatarios 
que participen en las selecciones que se realizarán  el 14 de diciembre a fin de nombrar una 
representación del mercado de una manera transparente, democrática y serena. (PIQ) 
 
La presidenta del sistema municipal DIF de la capital, Ana Laura García de González, inauguró el 
seminario de belleza “Creando una imagen  DIFerente” al que asistieron poco más de  450 mujeres 
de diversas comunidades del municipio que se capacitan en esta área. (PIQ)  
 
Cabeza. Con la asistencia de 450 mujeres incorporadas al programa DIF municipal, se va a llevar a 
cabo este viernes el Seminario de belleza Creando una imagen diferente, mismo que va a servir 
como capacitación para el desarrollo de proyectos autosustentables. (PC) 
 
El director de la casa de la cultura en El Marqués, Sinéforo Gaytan, dio a conocer que en el desfile 
conmemorativo de la revolución mexicana, se premiará con estímulos económicos a las tres 
instituciones que presenten las mejores propuestas revolucionarias. (PIQ) 
 
Con la participación de poco más de 600 alumnos, se llevó a cabo el tradicional desfile con motivo 
del 97 aniversario de la revolución mexicana, en la colonia Santa Bárbara, perteneciente al 
municipio de Corregidora; fueron 18 instituciones las que participaron en esta actividad. (PIQ) 
 
A un mes de que fuera clausurado un establecimiento que operaba  como after en el kilómetro, 3.5 
de Paseo Constituyentes, informa el  secretario del ayuntamiento de Corregidora Miguel Ángel 
Pérez Herrera, que no volverá a abrir sus puertas debido a que le fue negado un amparo. (PIQ)  
 
Cabeza. 300 mdp, es lo que se ejercerá para obra pública en el municipio de San Juan del Río en 
el 2008, dice el alcalde Jorge Rivadeneira, quien agrega que se invertirá de manera importante en 
la infraestructura educativa de aquella demarcación. (PIQ) 
 
Cabeza. Se llevó a cabo la clausura del curso denominado “conducción y traslado de detenidos 
involucrados en delitos contra la salud”, personal de la DEA ha estado en San Juan del Río, en 



este proceso de capacitación. Jorge Rivadeneira reconoce  que a los problemas de adicción se le 
debe hacer frente para evitar que se dañen las familias. (PIQ) 
 

AGROPECUARIA 
Querétaro recibirá 18 mdp adicionales al presupuesto para el programa ganadero y de 
competitividad, por ser la entidad que más rápido ha ejercido sus recursos, señaló el delegado de 
la SAGARPA, Manuel Valdez Rodríguez. (PIQ) 
 


